

Lundi 20 janvier 2014

Aujourd'hui, nous avons repris nos cours de ski et nous progressons à pas de géants. Nous sommes tous heureux de pouvoir pratiquer ce sport et personne ne recule face à la difficulté de certains exercices ! Il a encore neigé sur les pistes aujourd'hui mais nous avons vu un coin de ciel bleu et le soleil qui nous soufflait un timide : « Bonjour les enfants de Mainvault ! »



Après-midi, nous avons eu une formation ARVA (Aide et Recherche des Victimes d'Avalanches). C'était très captivant et nous avons pu secourir un mannequin !

Après cette formation, nous nous sommes défoulés sur nos « pépettes-ski ». Que de rigolades !



Pour finir cette belle journée, nous avons fêté l'anniversaire de Laura et nous avons dégusté d'excellentes pizzas à la « Vecchia Osteria ».



A demain...